

花華の舞 2007



芸者さんたちがけいこを重ねた踊りを披露

十月六日から八日まで、アクシスカつらぎで『花華の舞二〇〇七』が初めて開催されました。

昨年も行われた『芸妓まつり』『温泉まんじゅう祭』と、学生フラワーコンテストやコンサートなどを合体させたイベント。『花』の産地である静岡をアピールし、伊豆長岡温泉の『華』である芸妓の踊りの魅力を発信していく試みです。

市民三十人が寄せ植え講座

花と華の魅力を発信 『花華の舞 2007』初開催

で制作した鉢が、ずらりと並んで来場者をお出迎え。学生フラワーコンテストの出品作品や反射炉をイメージした花のオブジェも並び、会場は華やかな雰囲気ででした。

温泉まんじゅうが八店舗の商品を詰め合わせて限定販売されたほか、まんじゅう屋さんに作り方を教わり、自作のまんじゅうが食べられる体験コーナーが人気を集めました。



反射炉をイメージした花のオブジェ

親子で真剣勝負！温泉まんじゅう作り体験



色とりどりのウェアを身につけスタートする100名サイクリング参加者

狩野川流域の魅力体感

フェスティバルとサイクリング同時開催

狩野川コリドーフェスティバル二〇〇七と狩野川一〇〇名サイクリングが、九月三十日に中島運動公園で行われました。

メイン会場では、カヌーやフライフィッシングなどの体験コーナーが人気を集めました。冷たい雨が降るあいにくの天気の中、ウォーキング参加者は、雨に濡れながら川沿

いの遊歩道コースを満喫しました。

狩野川一〇〇名サイクリングには、五十名と一〇〇名コース合わせて、六歳から七十歳までの約三百人が参加しました。悪コンディションにもかかわらず、それぞれ仲間とスピードやコースを確認しながら、ゴールを目指しました。

広い体育館に力作がずらり



見て見て！私の力作！

文化祭「展示の部」

芸能発表会は、
11月4日(日)9:30 ~ 17:10
葦山時代劇場大ホールで。
問合せ 社会教育課まで

十月十三日、十四日に、市民文化祭展示の部が行われました。昨年はジャンル別展示でしたが、今年は市民作品展を一会場に集約しました。

また、子ども作品展の会場となった三小学校の体育館には、子どもたちの創意工夫あふれる作品ばかり。来場者は一つ一つ楽しそうに見て回りました。

市民作品展の会場では、茶



アイデア満載 変身仮面

道体験やカルタ取りなども行われ、文化に触れる二日間でした。

ボール蹴るって楽しい！

エスパルスの巡回教室、市内初開催

十月十日、のぞみ幼稚園でJリーグ清水エスパルスのコーチを招き、巡回サッカー教室が行われました。

エスパルスは、地域密着型スポーツクラブというJリーグの基本理念に基づき、三年前から保育園・幼稚園巡回サッカー教室を開催しています。

参加した年長組の園児たち四十四人は、みんな笑顔で元気いっぱい体を動かし、夢中でボールを追いかけました。



サッカー初体験の園児も夢中に

『食と農』で地域づくり

食育をテーマに講演会とシンポジウム

九月二十五日から三夜連続で、『安全、安心、健康のまちづくり推進事業講演会』を行いました。『食』と『農』をキーワードに、循環型健康社会を目指す、この事業を説明しました。

技術顧問の金山重信さんが講師を務め、野菜を食べることの大切さや、プラントナーを使った野菜作りの効果を紹介しました。

「食の原点を考えて」と語る金山さん



安全、健康のまちづくり推進事業講演会

しずおか学舎イン伊豆の国



また十月十三日には、静岡新聞社主催の教育シンポジウム『しずおか学舎イン伊豆の国』が開催されました。県ファルマバレープロジェクト技術顧問の土居弘幸教授の『食と健康』をテーマにした基調講演の後、望月市長などが参加して、食育と地域づくりについて意見を交わしました。